



飛翔

熊谷市立江南南小学校 第6学年 学年だより

12月号 令和5年11月30日(木)

学年目標

- よく聞き、考え、自ら学ぶ子
- 思いやりの心をもって行動する子
- 心と体をきたえる子

学年目標

- よく聞き、考え、自ら学ぶ子
- 思いやりの心をもって行動する子
- 心と体をきたえる子



今年もあと1ヶ月

朝晩は冷え込みが強くなり、校庭の木々も葉を落とし始めました。11月には、運動会や修学旅行などの大きな行事が行われました。運動会では、6年生は運営側として仕事を任させることが多くありました。当日は選手としても運営側としても一人一人が自分の役割を全うし、全力で頑張っていました。今年も運動会が無事に終わられたのは、6年生が中心となって頑張ってくれたおかげです。

修学旅行では、これまでの学習の成果を発揮するための良い機会となりました。特に、鎌倉での班別行動では、自分たちの班で考えた行動予定表を基に、実行することができました。電車に乗り遅れるなどして多少の計画変更はありましたが、班の友達と協力し合い、臨機応変に対応しながら無事に全ての班が水族館に着くことができました。宿泊先のホテルでは、公共のマナーを守り、楽しい時間を過ごしていました。後日の振り返りでは、「あの時こうすればよかった。」という反省や「次は～したい。」「～ができたので続けていきたい。」など今後の生活に繋がる振り返りができ、担任としても彼らの成長を感じることができました。保護者の皆様には、荷物の準備から当日のお弁当の用意などたくさんご協力いただき、ありがとうございました。子供たちにとって素晴らしい経験になったと思います。

師走は、なにかと忙しくなりますが、体調管理に気を付け、元気に年越しができるよう引き続きご協力をお願いします。

お知らせ

〈小6テストについて〉

1月11日(木)に熊谷市一斉で小6テストが実施されます。実施科目は国語と算数です。大切なテストになります。冬休み中に課題プリントを中心に学習を振り返っておいてください。また、11月29日(水)に第2回学力テストを行いました。第2回の結果については、近日中に返却しますので、結果を確認していただき、封筒の返却をお願いします。また、結果を確認するだけでなく、問題を解き直す等、復習をさせてください。中学校に向けて苦手を克服することにもつながります。

〈江南北小学校との交流会について〉

12月15日(水)に、江南北小学校の6年生との交流会を行います。中学校への進学を前に、お互いに関係を深めることのできる機会です。今回は、江南公民館まで歩いていき、交流会を行います。具体的な日程や荷物につきましてはまたご連絡します。

〈中学校説明会について〉

江南中からの案内の通り12月14日(木)(受付14:00~)江南中学校体育館で入学説明会が行われます。中学入学に向けての大切な説明ですので、ご都合をつけて必ず出席してください。当日は、給食後、担任が学校から中学校まで引率しますので、保護者の方は中学校の体育館で合流してください。受付は保護者の方が済ませてください。